
Der Club in den Medien
Beitrag von „lucinasco“ vom 20. März 2019, 18:34

Bei den Transfersummen hat Bader wirklich nicht so viel ausgegeben. Das viel größere Übel
waren die Gehälter (z.B. Koch).
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